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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Wie viele Quadratmeter Unterrichtsfläche steht den einzelnen Schulen pro Schüler 

zur Verfügung? 

Wir bitten um Aufschlüsselung der Quotienten nach den einzelnen Schulen sowie 

zusammen gefasst nach der Schulform. 

 

Stadträtin Gote beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen 

der Ausschussmitglieder. Die schriftliche Antwort der Anfrage wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




